



なかよし



梅雨の季節に



木々の緑もいよいよ色濃くなり、日中は汗ばむほどの陽気になりました。

5月の連休明けに種をまいたアサガオもぐんぐん生長し、子どもたちは毎朝、水やりをしながら、大きく育つのを楽しみにしています。運動会では、2週間毎日練習した成果を発揮し、笑顔いっぱい演技することができました。これまでの子どもたちへの励ましや体調管理などご協力ありがとうございました。

これから蒸し暑い梅雨の季節を迎えます。外で遊べない日が続きますが、雨の日の教室での過ごし方を子どもたちと一緒に考えながら、安全に生活していけるよう、支援していきたいと思っています。

お願いとお知らせ



☆治療の勧告について

4月から、保健関係の様々な検診を行っています。治療の勧告を受けられた場合は、早めに受診し、治療をお願いします。なお、その結果を学校に提出してください。



☆図書館の本について

図書館の本の貸出期間は、1週間です。学校の本を長い間家に持ち帰っているときは、学校へ持っていくように声かけをして頂けるとありがたいです。



☆算数「いくつといくつ」について

6・7・8・9・10はそれぞれいくつといくつに分けられるか。これらの問いにすばやく答えられるように、毎日の音計カードへの取り組みを見守っていただけるとありがたいです。いくつといくつの学習は、たし算・ひき算へとつながっていきます。学校でも楽しく、根気強く教えていきたいと思ひます。

集金のお知らせ

学年費	500円
給食費	5,130円
合計	5,630円

6月10日(月)までに
左記の金額と手数料10円を入金
してください。

ウェブページで、子どもたちの様子を紹介しています。ぜひご覧ください。

